



Comunidad residente de La Autoconstrucción felicita gestión municipal en mejoramiento de alumbrado público



Vecinos junto a representantes del Colegio Simón Bolívar y del Centro de Formación Técnica (CFT) Tarapacá, destacan gestión municipal en mejoramiento de alumbrado público en la avenida Juanita Fernández, en sector La Autoconstrucción, donde se encuentran funcionando.

Claudio Latrille, presidente de la junta vecinal Unión y Esfuerzo de La Autoconstrucción, valoró la preocupación de las autoridades comunales por cumplir el sueño de los vecinos de tener una iluminación adecuada de sus calles para sentirse más seguros en sus desplazamientos a sus lugares de trabajos y

estudios.

Agregó que es un beneficio real que llega a la gente, ya que el sector donde residen presentaba mala iluminación y a diario los vecinos y estudiantes estaban expuestos a un asalto o un accidente al cruzar las esquinas.

Ahora gracias a todas las inversiones impulsadas por el municipio en colocar mejores luminarias y más cámaras de televigilancia, el barrio se hace más seguro para vivir, aseguró.

Del mismo modo, David Casanova, representante del Colegio Simón Bolívar de la jornada vespertina, felicitó la tremenda labor en materia de seguridad

gestionada por la municipalidad de Alto Hospicio liderada por el alcalde Patricio Ferreira. Iniciativa que, sin lugar a dudas, ayudará a evitar que ocurra algún tipo de delito y los más de 300 alumnos y funcionarios del establecimiento junto a los otros cientos de escolares y comunidad educativa de los otros colegios y centros de estudios se sientan más seguros, sobre todo, en las horas de salidas de clases. En tanto, Sebastián Espinace, coordinador de vinculación con el medio del CFT, además de destacar la estrecha relación con el municipio, agradeció el trabajo de mejoramientos de luminarias que llevan adelante

en el territorio el alcalde y el Cuerpo de Concejales. Remarcó que también estaban muy contentos con la nueva iluminación de la avenida Juanita Fernández, en donde funcionan 3 instituciones educativas, el Colegio Simón Bolívar y el anexo Santa María, junto a la de enseñanza superior

CFT, ya que 2 de sus estudiantes de la carrera técnica de nivel superior de Electricidad, participaron de este proyecto en beneficio de la seguridad de la población.

Al respecto, Manuel Fuentes, alumno en práctica del CFT que integró el equipo técnico de instalación del

sistema eléctrico en la avenida Juanita Fernández, se mostró orgulloso de ser parte de la obra que mejora el alumbrado público en el sector donde estudia. Dijo que se siente más seguro asistir a clases ya que la avenida tenía poca iluminación y todos salían con temor a sufrir un robo.

